



ENGLISCHWORKSHOP „PRESENTATIONS IN ENGLISH“ (GEPLANT ALS PRÄSENZVERANSTALTUNG)

KOMPONENTE IM SPRINT-PROGRAMM:	Zweitägiger Workshop „Sprachlernmöglichkeiten“
ZIELGRUPPE:	Teilnehmer:innen, die über ein B1 oder B2 Englischniveau verfügen (für PostDocs eigene Veranstaltung der Graduierten Akademie)
SPRACHE:	Englisch
DATUM, UHRZEIT:	Dienstag 7. Juni 2022; 9:00 – 16:00 Uhr und Mittwoch, 8. Juni 2022; 9:00 – 16:00 Uhr
ORT:	<u>BAR S04</u>

In diesem Workshop werden die Fähigkeiten und Fertigkeiten für das effektive Präsentieren auf Englisch aufgebaut. Zu den Lernzielen gehören u.a.:

- Präsentation für eine bestimmte Zielgruppe angemessen vorbereiten
- Schlüsselbotschaft gekonnt in Worte fassen
- Sprachliche Mittel und Techniken zum aktiven Präsentieren (z.B. Meinungen, Fakten und Gedanken klar und verständlich für das Publikum ausdrücken)





ENGLISH WORKSHOP „PRESENTATIONS IN ENGLISH“ (PLANNED AS AN ON-SITE EVENT)

COMPONENTS OF THE SPRINT PROGRAM:	Two-day workshop „Language learning“
TARGET GROUP:	Participants who have an B1 or B2 level of English (for Postdocs own event of the Graduate Academy)
LANGUAGE OF INSTRUCTION:	Englisch
DATE AND TIME:	Tuesday, June 7, 2022, 9:00 am – 4:00 pm and Wednesday, June 8, 2022, 9:00 am – 4:00 pm
MEETING PLACE:	BAR S04

This workshop builds the skills and abilities for effective presenting in English. Learning objectives include:

- Prepare presentation appropriately for a specific audience
- Skillfully expressing key message in words
- Language tools and techniques for active presenting (e.g., expressing opinions, facts, and thoughts clearly and understandably for the audience)